



Septiembre 2013 [Enviar a un amigo](#)

ESTE MES



Sesiones de aprendizaje sobre microseguros 29 de septiembre, 8am-4pm CDT

Únase a nosotros para las "Sesiones de aprendizaje sobre microseguros: América Latina y el Caribe" en Guadalajara, México. Las sesiones se tratarán temas como brechas y oportunidades en la región, microseguros agrícola y catastróficos, el papel de las asociaciones, tecnología y valor al cliente. Las sesiones son organizadas por el FOMIN con el apoyo de la Fundación Munich Re, el Fondo para la Innovación en los Microseguros, la Federación Interamericana de Empresas de Seguros y el Microinsurance Network y forman parte del XVI Foro Interamericano de la Microempresa – [Foromic 2013](#).

PUNTOS CLAVES

Diferentes brechas y preferencias de conocimiento en microseguro según el tipo de actor (en inglés)

A pesar de que la generación de lecciones y experiencias de microseguros ha ganado impulso en años recientes, la cantidad de conocimiento generada en español es todavía limitada. En respuesta a esto, el Fondo Multilateral de Inversiones (FOMIN) buscó identificar las brechas y preferencias de conocimiento de la región para orientar su estrategia con el Fondo para la Innovación en Microseguros.

Don Juan: Vendiendo el seguro a través de tenderos

Este proyecto vincula los microseguros con la estrategia global de Murguía Consultores para distribuir servicios financieros a través de una red de tiendas pequeñas en todo México. Estas tiendas son convenientes para los clientes, frecuentemente visitadas por ellos, y confiables como una principal fuente de información en la vecindad. Sin embargo, el proyecto ha experimentado desafíos al capacitar a los comerciantes al por menor y al aplicar la tecnología.

Microseguros y los indicadores de desempeño social

De ser los microseguros un instrumento con un gran potencial social no implica que no puedan enmarcarse en una lógica de negocio. Al contrario, para garantizar la sostenibilidad de los esquemas de microseguros es necesario que éstos supongan algún margen de rentabilidad para las compañías aseguradoras, así, se hace necesario realizar un monitoreo permanente que permita verificar que el negocio de los microseguros tiene valor tanto para estas, como para los consumidores. Es aquí donde entran los indicadores de desempeño social.

Video: Conduciendo el cambio a través del aprendizaje entre colegas (en inglés)

El aprendizaje entre colegas es una herramienta poderosa para que las organizaciones aprendan una de otra. En abril de 2013 el Fondo para la Innovación en Microseguros organizó un encuentro en Bangladesh con nueve proveedores de microseguros, para aprender conjuntamente acerca del valor para el cliente. Vea los resultados en este video.

¿Quién responde por los daños a establecimientos causados por los vándalos?

Varias de las marchas que se convocaron en Colombia el mes pasado

ENLACES RAPIDOS

[Ponte al día en nuestra celebración de 5 años](#)



[Vea lo más relevante de nuestra campaña de aniversario a través de una recapitulación de las perspectivas emergentes.](#)

[Webinar](#)



[¿Se perdió nuestro webinar sobre "Construyendo un mercado de seguros inclusivo"? \(en inglés\)](#)

[Publicación](#)



terminaron en desafortunados incidentes de vandalismo, que ocasionaron cuantiosos daños a todo tipo de bienes, al tiempo que dejaron más de 200 personas lesionadas y al menos cuatro muertos. La protección contra estos actos vandálicos puede encontrarse en diversos productos, entre ellos los microseguros.

NOTICIAS BREVES

Webinar: Panorama de microseguros en América Latina: Nuevas tendencias

12 de septiembre, 1pm-2pm EST

En anticipación de las sesiones de aprendizaje, el FOMIN y el Fondo ofrecen un seminario virtual con los hallazgos principales del estudio "Panorama de Microseguros en América Latina y el Caribe", estudio contratado por el FOMIN al Microinsurance Centre. El webinar servirá como una introducción a los microseguros en la región y tocará temas como la importancia de los microseguros como medio para la inclusión financiera, las tendencias de microseguros en la región y las estrategias de comercialización que están funcionando.

Taller de simulación de indicadores clave de desempeño del microseguro (en inglés)

8 - 10 noviembre de 2013, Jakarta, Indonesia

Aprenda cómo monitorear el desempeño de sus operaciones de microseguros, incrementar su viabilidad financiera y ejecutar estrategias en la herramienta de simulación de microseguros ICMIF, para evaluar el impacto de las decisiones tomadas. Los espacios son limitados, regístrese ahora.

Un llamado para trabajos sobre protección financiera para el Reporte de Evaluación Global 2015 (en inglés)

La preparación para el Reporte de Evaluación Global 2015, liderado por la Estrategia Internacional para Reducción de Desastres (UNISDR, por sus siglas en inglés), de las Naciones Unidas, ha comenzado. La UNISDR ha emitido recientemente un llamado para trabajos con el fin de recolectar abstractos como documentos potenciales, incluyendo la protección financiera. Estos trabajos serán utilizados como información para la escritura del documento de antecedentes sobre Protección Financiera.

Crece el interés en los microseguros y el seguro rural en Perú

El sector asegurador peruano busca expandirse hacia las provincias, los microseguros y la atención de diversos segmentos de la economía, como los agricultores, que no podían acceder a este tipo de servicios, indicó la Asociación Peruana de Empresas de Seguros (Apeseg). El gerente general de Apeseg, Raúl de Andrea, señaló que los contratos de seguros en provincias vienen creciendo a una tasa superior al promedio del mercado.

AIC lleva a Haiti los microseguros voluntarios para gastos funerarios

Más información

- [Publicaciones](#)
- [Videos](#)
- [Panorama](#)
- [Blog](#)

Únase a



[Cancelar la suscripción a la lista](#) | [Actualizar preferencias de suscripción](#)

Acogido por el Programa de Finanza Social de la Organización Internacional del Trabajo, el Fondo para la Innovación en Microseguros intenta aumentar la disponibilidad de seguros de calidad para las familias de bajos ingresos en el mundo en desarrollo con el fin de ayudarles a protegerse contra riesgos y superar la pobreza. El Fondo se inició en 2008 con el apoyo de una subvención generosa de la Fundación Bill y Melinda Gates a fin de contribuir a que la cobertura de los seguros llegara a millones de personas de bajos ingresos en el mundo e promover las lecciones aprendidas en término de microseguros. Se benefició también de subvenciones de varios donantes dentro de los cuales la Z Zurich Foundation y AusAID.

El Fondo Multilateral de Inversiones (FOMIN), miembro del Grupo Banco Interamericano de Desarrollo, apoya el crecimiento económico y la reducción de la pobreza en América Latina y el Caribe a través del fomento a la inversión privada y la promoción del desarrollo del sector privado. Desde 2009, el FOMIN ha sido un actor importante en los microseguros en la región, colaborando con el sector privado para desarrollar, financiar y ejecutar modelos de microseguros innovadores que beneficien a los hogares pobres y de bajos ingresos.

Copyright © 2013 El Fondo para la Innovación en los Microseguros, Reservados Todos los Derechos

Ud. está recibiendo este correo porque se registró en nuestra página web.

Nuestra dirección de correo es:

El Fondo para la Innovación en los Microseguros 4, Route des Morillons, Geneva 1211, Switzerland